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新
しんがた

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルスは　人
ひと

が　たくさん　集
あつ

まる　ところで　おこることが　多
おお

いです。
たくさんの　人

ひと

が　集
あつ

まって　おこる　集
しゅうだんはっせい

団発生を　広
ひろ

げないように　しましょう。

密
みっ ぺ い く う か ん

閉空間は　 密
み っ せ つ ば め ん

接場面は
窓
まど

を  閉
しめ

めた  部
へ や

屋や 
風
かぜ

が  通
とお

らない  場
ば し ょ

所です。
人
ひと

が  たくさん 
集
あつ

まる  場
ば し ょ

所です。

密
み っ し ゅ ば し ょ

集場所は
人
ひと

と  近
ちか

くで  話
はな

したり 
人
ひと

と  一
いっしょ

緒に  長
なが

い  時
じ か ん

間 
いる ことです。

※みんなと  一
い っ し ょ

緒に  使
つ か

う  物
も の

は  

消
しょうどく

毒を  して  ください。

①②③の 3 つの「密
み つ

」が　
一
い っ し ょ

緒に なる 場
ば し ょ

所は とても 
危

き け ん

険です。

新
し ん が た

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルスを  広
ひ ろ

げない  ために  ク
く ら す た ー

ラスター（集
しゅうだん

団）の   発
は っ せ い

生が  おこらな

いように  することが  たいせつです。

毎
ま い に ち

日の  生
せ い か つ

活で  3 つの「密
み つ

」が  一
い っ し ょ

緒に  ならないよう  気
き

をつけましょう。

み つ
さ

首
しゅしょうかんてい

相官邸の  チ
ち ら し

ラシを  もとにして  城
じょうようしこくさいこうりゅうきょうかい

陽市国際交流協会が  作
つく

りました。


